
 

 

 

 

                                                                              

 

 

 

 

平成２６年４月４日 

 

 

 

 ～小川 實～ 

 

  花冷えのする寒さの中、横井さん、石田さん、溝口さんと私の４人でまわらせて頂きました。 

 ３月が終わり、少々時間にゆとりができたのか、どの部門もかなり力を入れて環境整備に取り組んでおられるのが 

 よく分かりました。 

 

フロンテサービス 工場の床が非常にキレイに仕上げてあった 

フロンテ東 ガラス、床が特にキレイ 

コバック福山 店内、隅々までキレイ、ワックスが光っていた 

フロンテ西 広い展示場、ゴミ一つなくキレイ 

アリーナ福山南 ショールームの床、キレイに仕上げてあったが虫が・・・店内ディスプレイが春らしい 

コバック福山 工場の床を塗り替えてありキレイ 

キュート 展示場、トイレがキレイ 

 

  全体的に強風のせいでホコリっぽい所がありましたが、掃除の回数でカバーするしかないと思います。 

 ビフォーアフターについては色々なアイデアで頑張っておられるのが分かりました。 

 

 

 

 

 

 

順位 
部  門 点数 

過去実績実数 

３月 ２月 

１ 府中 クイック車検 １２０ ８５ １２０ 

１ 府中 フロント １２０ １１０ １１５ 

１ 神辺 １２０ １００ １２０ 

１ 府中 営業 １２０ １１０ ９５ 

１ 両備三菱 １２０ １０５ １１０ 

１ フロンテ サービス １２０ １１０ １２０ 

１ フロンテ 東ショールーム １２０ １２０ １２０ 

１ コバック 福山 １２０ １００ １２０ 

２ ＵＰ-Ｇ 姫路 １１０ ９０ １２０ 

２ ＵＰ-Ｇ 東岡山 １１０ １０５ １０５ 

２ フロンテ 西ショールーム １１０ ９５ １１０ 

２ コバック 福山南 １１０ １２０ １１０ 

２ キュート １１０ １１０ １１０ 

２ ルノー １１０ １１５ １２０ 

１５ アリーナ 福山南 １００ １２０ １００ 

１６ ＵＰ-Ｇ 神戸西 ８０ ９０ １０５ 



 

 ～横井 孝重～ 

 

フロンテ工場 床がキレイで特に廃油まわりがキレイでした 

東ショールーム 蛍光灯など隅々まで掃除されていて全体的にキレイでした 

コバック福山 ワックスがけしてあるので床がキレイでした 

西ショールーム 広い範囲の掃除場所だが、キレイにされていました 

アリーナ 少ない人数で広い範囲の掃除は大変だったと思いますが、細かい所までされていました 

コバック福山南 工場の床が塗り直してありキレイでした 

キュート ガラスがとてもキレイでした 

 

 

 

 

 ～石田 涼太～ 

 

  今月は毎月１回行われる環境整備点検に同行させて頂きました。昨日、本社でも大掛かりな大掃除をしていたし、 

 朝、フロンテに行ってもみんなで協力して掃除をしてすごいと思いました。 

 最初はフロンテのサービスを点検しましたが、整備用品などもきれいに整頓されていて、とてもきれいで感動しまし 

 た。次にフロンテのショールームへ点検に行きました。朝、掃除をしたのですが、ゴミも落ちてなくて前日からしっ 

 かり掃除されているなと感じました。車検の方は、前日にワックスがけをされていて、とてもピカピカで気持ちが良 

 かったです。営業は惜しくも出入口のガラスに拭き残しがあり、満点とはなりませんでしたが、広い展示場にゴミが 

 一切なく良かったと思います。 

 続いてアリーナへ行きました。アリーナには初めて行ったのですが、きれいでお客様から見てもきれいにされている 

 なと感じると思いました。車検の方も初めて行きましたが、お店の外などもゴミが落ちてなく、良かったです。 

 最後にキュートへ行きました。キュートは研修の時から行っていましたが、トイレもいつもきれいで、お客様もよく 

 利用されるので、気持ちよいのだと思います。 

 

  これから自分も店舗で働くようになったらお店の隅々まで掃除して満点とれるように頑張りたいです。 

 

 

 

 

 ～溝口 健太～ 

 

  今回初めて環境整備点検に同行させてもらい、初めてではありますが、各店の感想を書きたいと思います。 

 まず初めはフロンテ整備工場でした。整備場はまず床がきれいで毎日の掃除の賜物だと思いました。工具も指定され 

 た場所へ収めてあり、作業がしやすそうで良かったです。あと、事務所の机の上や電話、テプラ、床は整備、営業、 

 事務とどの部署もきれいにされていたのがすごいと思いました。 

 

 コバック福山では店内もとてもきれいで整頓がされていて、お客様もリラックスして作業を待っていられるのではな 

 いかと思いました。他にもトイレは特にきれいされていてビックリしました。普段汚れがちな場所なので日頃の手入 

 れが大切なのかなと思いました。 

 

 次にアリーナ南店では、広い敷地でしたが、ゴミが落ちていなかったのがすごいと思いました。店内も清潔感があり 

 良かったです。コバック南店でもアリーナ南店同様に店内がきれいでよかったです。しかし、床をワックス掛けして 

 なかったのが残念でした。 

 

 最後にキュートへ向かいました。自分は初めてキュートへ行ったのですが、展示場が広いにもかかわらずゴミがなく 

 きれいでした。店内では全体的に清潔感があり、良かったと思いました。 

 

 今回５ヶ所の環境整備点検を行いましたが、どのお店も手を抜かずきれいにされていたのがすごいと思いました。 

 次は自分が環境整備をする立場になるので日頃から気をつけて仕事をして行きたいです。 

 

 

 

 



 

 ～井上 康行～ 

 

  今回１拠点を除いて全て１２０点のハイレベルでした。 

本社営業 トイレが特にキレイでした 

ルノー 外車を扱うお店らしく床がとてもキレイでした 

神辺 担当者が変わってもトイレが整備されていました 

府中フロント キッズスペース、ガラスがキレイに整備されていました 

府中クイック 作業中でありましたが整理整頓されていました 

両備三菱 トイレと床がキレイでした 

 

 前月は各拠点どこか漏れがあったのですが、今月はほとんどパーフェクトな出来でした。 

 全員が参加して実施されていると感じました。 

 

 

 

 ～猪原 岳洋～ 

 

  今回、新人以来２回目の環境整備を回らせていただきありがとうございました。 

 各店回らせていただいて、自分の店舗でも出来ていると思っていたところ、再度見直しが出来ました。 

 今回回らせていただいたことを生かして、次回自分の店舗でも１２０点を取れるように取り組んでいきたいと思いま 

 す。 

 

 

 

 ～柏原 郁哉～ 

 

ルノー 店舗自体はとてもキレイで上品な雰囲気があって良かったです。あのホコリさえなければ１２０

点だったのでとても惜しかったと思います。 

神辺 （工場）とてもスッキリと片付いており、かなり整理整頓に時間を割いているのを感じました。

（事務所）工場をと同じくキレイに片付いていたので良かったです。 

本社フロント 自分達も前日手伝ったりしていたので、１２０点が取れて良かったと思います。 

本社サービス 風が強かったのですが、ゴミもなくキレイでした。 

両備 全体的にとてもキレイでした。ホコリがほとんど無かったので良かったと思います。 

本社営業 床がとてもキレイでした。また、テプラもしっかりとされていて物の配置が上手くできていたと

思います。展示場もキレイだったと思います。 

 

 今回初めて環境整備点検に同行させて頂いて、とても厳しくチェックするんだと驚きました。 

 今後は自分がチェックする側にチェックされる側になっても厳しくできるように日頃しっかり環境整備を行って 

 いきたいと思いました。 

 また、環境整備点検を実施することで、店舗や工場がキレイに保たれ、お客様に気持ちよく来店して頂くことができ、 

 さらに整頓された仕事場で仕事の効率も上がるので大事な点検であると感じました。 

 

 

 ～佐藤 公宣～ 

 

ルノー 全体的にキレイで整理もされていて、良かったが、１つのホコリの取り残しで点数を落としたの

はもったいない。もう少しだけでも確認の時間を作ってチェックをするべきだと思う。 

神辺 店内もキレイに片付けてあってスッキリした店内で店周りも風でゴミが飛んでくる中、ゴミ１つ

落ちてなく完璧に掃除が行き届いていた。 

本社フロント 床がピカピカでデスクの上、電話もキレイにしてあり、台所の隅まで掃除してあって良かった。 

本社サービス 工場内なのにカス、ゴミなどが１つも見当たらなく、工具も使いやすいよう、きちんと整理され

ていてとても良かった。 

両備三菱 １番はトイレがすごくピカピカで使うのがもったいないほどキレイだった。改善ポイントが特に

良かったと思いました。 

本社営業 トイレがすごくキレイで、水道も水滴跡も無く良かった。まわった中で１番机、引き出しの中が

整理されていてキレイに片付いているなと思いました。 



 

 

 今回環境整備についてまわらせてもらって、すごい隅々まで見てまわってかなり厳しいと思いました。今回の経験を 

 元に次回に自分が配属された店が満点もらえるようにキレイにしていきたいと思いました。 

 

 

 

 ～新宅 一彦～ 

 

  姫路店からでしたが、タクシーで店の入り口に着けたところ４名の方が並んでお出迎えをして下さいました。 

 ものすごい風の中に待って頂きまして本当にびっくりしました。ありがとうございました。すごい演出でしたが、 

 当然店の中もキレイにされていました。残念なところは出入口１０ｍの溝の中にゴミがありました。風が強かったの 

 で仕方がないかなと思いましたが、鮮度がなく、前からあるゴミのようで最終チェックの甘さが残念でした。スタッ 

 フは元気がよく、いつ行っても気持ちがいいです。 

 

 次に神戸西店に行きました。今回は３名しかおらず、同行も出来ない状況での点検でしたが、２階フロア半分しか 

 掃除が出来ていないところでした。範囲も良く分からないままの点検でしたが、いつもチェックでかかるところには 

 やはりタバコの吸殻があり、残念でした。忙しいのは分かりますが、１ヶ月に１回の点検日は年間で決まっています 

 のでその所理解して頂きますようにお願いします。 

 

 最後東岡山店では夕方になり、清掃後時間が経っていましたが特に床はキレイで膨大なタイヤ量の中でキレイにされ 

 ていました。全体的にも明るくスタッフも明るくとてもいい印象でした。また三宅さん、自転車通勤大変お疲れ様で 

 した。車のありがたみが身に染みますね。ありがとうございました。 

 

 

 ～森原 功次～ 

 

  新宅さんとアップガレージ３店舗の点検をさせていただきありがとうございました。 

姫路 お出迎えをしていただき、段取りの良さを感じました。会社の出入口にゴミがあったのが残念でした。

広い店内の床にゴミ１つなくキレイでした。お客様もいらっしゃる中、誰かが点検に同行して頂き、チ

ームワークも良かったと思います。 

神戸西 スタッフが少ない日ということもあり、十分に手が届いてない所もありましたが、バックヤードの片付

けはキレイにし整理されていました。 

東岡山 点検に行くのが１５：３０で開店して時間が経過していても全体的に手が届いていると感じました。ト

イレにタオルが無かったのが残念でした。ビフォーアフターでタイヤ、ホイールを３段階に分けて並べ

てあり、買う方も売る方も分かりやすく提案できると思いました。参考にさせていただきます。 

 

 


